

2020年5月13日

生徒・保護者の皆様

初芝橋本中学校高等学校

校長 安田 悦司

今後の予定等について

薫風の候 生徒および保護者の皆様方には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠に有り難うございます。休校措置が長引く中、生徒・保護者の皆様におかれましては大変なご苦勞をされているとともに、様々な不安もお持ちのことと存じます。

さて、休校期間が5月31日まで延長になり、今週からGoogle Meet を利用した双方向ライブ授業を開始したところではございますが、5月14日(木)に国および県から緊急事態宣言の一部解除や学校再開に向けての一定の方針が示される見込みとなっています。それを受けまして、5月18日(月)以降の教育活動について現在のICT機器を活用した自宅学習から一部を変更する可能性があります。

詳細は5月15日(金)18時にメールおよび学校ホームページにてお知らせしますので、必ずご確認くださいませよう、お願いいたします。

急な予定変更となりますが、生徒の心身の健康維持と学力保障のため、最善の方策を考えてまいりますので、何卒ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。